Feliz día de acción de gracias.

Que las reuniones familiares de estos días sean una oportunidad para seguir dando gracias al Señor por las muchas bendiciones que nos otorga a medida que enriquecemos nuestros recuerdos y el amor mutuo.

Como una nueva parroquia, nuestra tarea por delante es embarcarnos en la creación de una cultura de evangelización y un plan pastoral a largo plazo para hacer discípulos, construir comunidades e inspirar testigos. El llamado a la renovación es central en nuestra vida como cristianos. Si bien nuestra fe está enraizada en el nacimiento de nuestro Salvador, que es "el mismo ayer, hoy y por los siglos" Heb13, 8, nuestra fe es también fuente perenne de toda novedad y ofrece desde allí los ríos de agua viva y de gracia sacramental. Con este fin y contando con algunos miembros del Comité de Unificación, estoy creando un equipo de liderazgo de feligreses para comenzar un proceso de formación para comenzar a desarrollar nuestra visión parroquial y discernir la mejor manera de implementar esta cultura de evangelización en nuestra parroquia. Los mantendré informados sobre este proceso.

A medida que continuaron las vacunas y los refuerzos y se suavizaron las restricciones a las reuniones públicas, el Cardenal Blase Cupich levantó la dispensa de la obligación de participar en la misa dominical a partir del 27 de noviembre, el primer domingo de Adviento. El alienta a todos los fieles a retomar nuestra vida juntos como comunidad de fe al reanudar la asistencia a las Misas y participar en la vida de nuestras parroquias.

Durante el año 2023 recibirás por correo los paquetes mensuales de sobres para tus aportes dominicales. En cada envío, hemos integrado las colectas adicionales que se producen a lo largo del año en las iglesias de Santa María y San Esteban. En el paquete de enero y febrero, verá el sobre mensual para los Proyectos Capitales que se recolectará como una segunda colecta después de la comunión cada segundo fin de semana del mes y así contribuir con la mejora de nuestros edificios. Solo habrá un sobre adicional el 29 de enero para el Fondo del Ministerio Juvenil que puede entregar ese fin de semana con la Colecta Dominical regular y así apoyar los programas para nuestra juventud. Para las colectas extraordinarias promovidas por la Arquidiócesis, anunciaremos un fin de semana antes que habrá sobres en las entradas de las iglesias para quienes quieran contribuir con cada causa respectiva.

Además, si dona con cheque, puede escribir el pago a "Iglesia de Sta. María" o "Iglesia St. Stephen" o "Parroquia María Madre de los Mártires". Recuerde que también puede donar electrónicamente en el botón "Donar" en el sitio web de nuestra parroquia y crear o acceder a su cuenta. Gracias de antemano por su generosa contribución en las Misas de Navidad. El apoyo que usted ofrece a su parroquia expresa su gratitud al Señor.

Estamos ofreciendo el sacramento de la reconciliación durante esta temporada de Adviento todos los días de la semana en los horarios y lugares que verá en el folleto insertado; además, habrá confesiones el lunes 5 de diciembre de 5:30 a 7:30 pm en la iglesia St. Stephen.

Que el espíritu del tiempo de Adviento llene sus vidas en la celebración de la venida de nuestro Señor cuando nació, en la constante venida de nuestro Señor en nuestras vidas, y en la espera de la venida del Señor cuando se manifestará a todos.

Fraternalmente de ustedes,

Rev. David Arcila, Pastor